

Berna, 8 de abril de 2019

Queridos compatriotas residentes en la Confederación Suiza:

Me complace enormemente tener este primer contacto con ustedes, en calidad de Embajadora de Colombia ante la Confederación Suiza. No puedo estar más honrada de haber asumido este cargo, especialmente en este período, decisivo para la consolidación del respaldo internacional a una Colombia democrática, justa y respetuosa de los derechos humanos y del derecho internacional.

Desde 1908, Suiza y Colombia iniciaron relaciones diplomáticas por medio de un Tratado de Amistad y Comercio. Y el próximo 24 de junio, celebraremos el centenario de la entrada en vigor de ese tratado. Desde entonces, los dos países han tejido profundos lazos de cooperación y retroalimentación (cultural, científica, universitaria, económica y social) los cuales buscaremos reforzar cada vez más. Colombia está especialmente orgullosa no solamente de tantos ciudadanos de origen suizo que, a lo largo de este siglo, han hecho importantes contribuciones a nuestra sociedad y han servido para afianzar la amistad entre los dos pueblos, sino también de los miles de colombianos que, día a día, hacen patria, mostrando en Suiza lo mejor de nuestro país.

Los suizos son ejemplo de apertura, tolerancia y de respeto a los valores democráticos y a los derechos humanos. Espero, sinceramente, que estas cualidades de los ciudadanos del país que nos acoge contribuyan con buen fruto hacia la realización de nuestros objetivos comunes, especialmente de paz y prosperidad, hacia la materialización de esa Colombia en equidad, justicia y bienestar que buscamos construir los que vemos en la política un instrumento de servicio hacia una sociedad más justa.

Para Colombia, Suiza es un aliado comercial prioritario. Y, con la buena voluntad del Gobierno Nacional, existe ahora un potencial importante para intensificar las relaciones económicas y comerciales entre las dos naciones. Tenemos fe en que lograremos que, gracias a la cooperación con nuestros pares suizos, nuestro país logre avanzar más velozmente en campos que nos abran nuevas oportunidades, como el de las nuevas tecnologías, el de la innovación y el del desarrollo sostenible, en los cuales Suiza es líder mundial. Me enfocaré, además, en buscar facilitar los procesos de inversión de empresas colombianas en Suiza, a sacar provecho en estas latitudes del extraordinario talento de nuestro pueblo en materia de creatividad y de emprendimiento. Me enorgullece dirigir un equipo de lujo, de profesionales consagrados, precisamente, a favorecer esta hermandad. Todos nosotros estamos a su entera y permanente disposición.

Embajada de Colombia
Berna

Durante mi tarea como embajadora, espero tener el placer de conocer lo más posible no sólo el patrimonio cultural e histórico de Suiza, sino, sobre todo, su invaluable capital humano. Tengo la esperanza de que, a lo largo de esta nueva aventura y de un diálogo dinámico y permanente, logre que cada vez más suizos comprendan la verdad sobre Colombia y se interesen por todas las maravillas únicas que nuestro país tiene para ofrecer.

Sin duda alguna, si se desarrollan debidamente los canales de interacción, Suiza y Colombia tienen la capacidad de responder juntos a los desafíos comunes, a través de proyectos concretos basados en la reciprocidad y el equilibrio.

Tenemos, pues, como misión la de explorar los diversos campos posibles de cooperación e intercambio entre Colombia y Suiza. Para ello, necesito trabajar de la mano de todos ustedes, los colombianos activos en Suiza en el mundo económico, en la cultura, en la ciencia y en el sector social. Por ello, nos gustaría acopiar la mayor información posible sobre ustedes y/sus empresas, no solo para buscar un trabajo común por la cooperación binacional, sino también para detectar en qué puede ayudarles esta embajada. Así mismo, ante la reiterada solicitud de atención de las víctimas en el Exterior, me gustaría conocer a los colombianos en Suiza que estén registrados en el Registro Único de Víctimas, para apoyar acuciosamente su acceso a la reparación a la que tienen derecho.

Esta es la embajada de todos ustedes. Aquí encontrarán siempre una puerta abierta y un soporte. Con sencillez, ya que estamos convencidos de la necesaria austeridad, pero también con confianza y entusiasmo, buscaremos siempre que sientan que Colombia está aquí, con ustedes.



SOFÍA A. GAVIRIA CORREA
Embajadora